

Liceo celebró 136 años de historia

## Reafirman legado de las primeras hijas de María Auxiliadora

**C**on una emotiva velada artística y espiritual, la comunidad educativa del Liceo María Auxiliadora conmemoró su aniversario número 136, reafirmando el legado de las primeras Hijas de María Auxiliadora que llegaron a Magallanes en 1889 y consolidaron un proyecto formativo centrado en la fe, la ternura y la educación con sentido.

La ceremonia comenzó con un video que recopiló momentos significativos de la vida escolar, seguido de un saludo en voz en off que dio paso a la presentación de distintos números artísticos preparados por estudiantes y docentes del establecimiento. La directora, Carmen Gloria Mihovilovic, dirigió un mensaje en el que subrayó el compromiso del colegio con la formación integral de las niñas y jóvenes, acompañado por una puesta en escena que incorporó a estudiantes representando la palabra "Vocación".

El acto incluyó intervenciones de distintos niveles educativos: desde una coreografía de las estudiantes de prebásica, hasta una representación teatral centrada en los valores fundacionales del colegio y el testimonio simbólico de cinco voces femeninas que recorrieron



Foto: CPEAK

Las pequeñas del nivel prebásica brindaron una aplaudida coreografía.

el pasado, presente y futuro del establecimiento. El relato, guiado por el narrador Carlos Rodríguez, evocó el arribo de las primeras religiosas, el nacimiento del colegio y su influencia en generaciones de mujeres formadas bajo el carisma de Don Bosco y Madre Mazzarello.

Uno de los momentos más significativos fue la representación artística de la canción interpretada por los docentes Antony y Oscar, acompañados por una estudiante en el teclado y una niña de segundo básico que, rezando el Ave

Maria, rindió homenaje a la figura de la Virgen, reflejando la dimensión espiritual de la celebración.

Posteriormente, la sostenedora Sor Fanny Dobronic y la directora pedagógica recibieron un presente simbólico en representación de toda la comunidad.

La celebración culminó con la tradicional canción de cumpleaños, un cuadro de danza a cargo de Antonella Almonacid y la entonación del himno institucional dirigido por Oscar Galindo. **LPA**